

# Une lutte pour l'avenir du Service Public de l'Énergie !

## Les agents grévistes se mobilisent pour le gagner !

Ce 14 janvier, des assemblées générales, des rassemblements, des filtrages et des occupations de sites, des interpellations d'élus et de directions se sont organisés partout dans le pays.

Ces nombreuses initiatives ont permis d'affirmer l'opposition farouche des Agents des IEG au plan Clamadieu chez Engie, au projet Hercule de Lévy chez EDF et au plan de licenciements de Kretinsky chez Gazel Energie. Cette stratégie de destruction voulue par le président Macron, portée par le gouvernement et les patrons (Clamadieu, Lévy, Kretinsky) a le même objectif : casser le Service Public de l'énergie au profit de la finance.



Les 4 fédérations syndicales discuteront, ce vendredi 15 janvier après-midi, avec les Services de la Commission Européenne. Cette discussion devrait être d'un autre niveau comparativement à la piètre prestation de la Ministre de la Transition Écologique, Mme Pompili, auditionnée par le Sénat le 13 janvier dernier. Avec de tels responsables politiques, en charge de «gérer l'avenir» du secteur énergétique français, les inquiétudes sont de mise et la réponse par la mobilisation des agents des Industries Électriques et Gazières doit être forte et collective.

**Ce mois de janvier va reprendre petit à petit le niveau de mobilisation de la fin d'année 2020 car l'engagement du personnel dans la lutte est sans équivoque.**

**Amplifions la mobilisation par la grève dans toutes  
les entreprises des IEG pour gagner un  
Service Public servant l'intérêt commun !**

**La FNME-CGT appelle à un prochain  
temps fort de lutte le 19 janvier 2021**

